



## **PSALMEN**

### **Aus der Sicht der Verfasser und des späteren Rezeptionsprozesses**

**13. – 14. September 2012  
Badín, Slowakei**

Das Buch der Psalmen enthält Gebete, mit denen sich viele jüdische und christliche Gläubige an Gott wenden und durch das ihr spirituelles Leben miteinander verbunden ist. Die internationale Konferenz bildet den Auftakt zur Arbeit an einem Psalmenkommentar. Sie will neue Einsichten sowohl in die Welt der Verfasser als auch in die spätere Rezeption in den unterschiedlichen historischen und kulturellen Zusammenhängen vermitteln.

Hauptreferenten an der Konferenz:

- **Gianni Barbiero SDB**, Pontifical Biblical Institute (I),
- **Frank-Lothar Hossfeld**, Bonn University (D),
- **Petr Chalupa**, Palacký University Olomouc (CZ).

## **PSALMS**

### **Through the eyes of their authors and later reception**

**September 13<sup>th</sup> – 14<sup>th</sup>, 2012  
Badin, Slovakia**

The Book of Psalms contains prayers, by means of which many Jewish and Christian believers turn to God and which links their spiritual lives. International meeting on the occasion of the beginning of the work on the commentary on the Book of Psalms aims at bringing new views into both the world of the authors of the Psalms and the latter reception of Psalms in their different historical and cultural contexts.

Main speakers of the meeting: